



Alessandra Benedetti - Corbis/Corbis via Getty Images

Guttenberg: La UE necesita a Orbán y Meloni para enfrentar a Trump

Observe cómo Europa se une bajo líderes autoritarios.

- Josue Michels
- [29/1/2025](#)

Una de las preguntas más debatidas en Alemania en este momento es cómo enfrentar al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, cara a cara. Para lograr esto, la izquierda y la derecha de Europa deben unirse, según el exministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg.

Con respecto al primer ministro húngaro Viktor Orbán y la primera ministra italiana Giorgia Meloni, quienes están entre los líderes de derecha más prominentes de Europa, Guttenberg dijo en una entrevista el 21 de enero: "Algunos dirán probablemente que no podemos estar unidos porque tenemos a Orbán y tenemos a Meloni. [Sin embargo,] probablemente incluso necesitaremos a Orbán y Meloni para encontrar soluciones en los intereses europeos que también les afectan". Por ejemplo, Europa podría enfrentar aranceles de EE UU, lo que también afectaría a Hungría.

PT

En el pasado, Orbán ha tratado de mantenerse cerca de Rusia. La amenaza de Trump de sancionar aún más al vecino oriental de Hungría puede obligar a Orbán a acercarse a la Unión Europea. Trump podría lograr algo que la UE ha luchado por hacer desde su fundación: unir sus facciones.

El abrazo a Orbán es preocupante. En el momento álgido de la crisis del coronavirus en 2020, el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, escribió:

El primer ministro húngaro Viktor Orbán también se está volviendo más autocrático en esta crisis. Hungría fue solo moderadamente afectada por el coronavirus, sin embargo, el 30 de marzo, el parlamento de Hungría le otorgó a Orbán poderes dictatoriales. Ahora el parlamento está cerrado, las elecciones están canceladas, y cualquiera que difunda información "falsa" puede ser encarcelado durante cinco años. La democracia ha sido reemplazada por el gobierno de decreto.

El *Guardian* escribió que la nueva ley le da a Orbán "lo que equivale a un gobierno unipersonal en un Estado de la UE". Richard Palmer, gerente de redacción asistente de *Trompeta.es*, lo formuló más claro: "El coronavirus trae a la UE su primer dictador".

El intento de Orbán de tomar el poder puede afectar a todo el Continente. El primer ministro de Hungría ha abolido la democracia", advirtió Spiegel Online el 3 de abril. "Si la UE no actúa, el autoritarismo se extenderá en Europa". Pero la UE *no actuó* para castigar a Orbán, no hizo nada. Y lo que Spiegel advirtió es exactamente lo

que dice la Biblia que ocurrirá: ¡El autoritarismo se extenderá en Europa!.

El partido de Meloni, Hermanos de Italia, traza sus raíces al Movimiento Social Italiano, un partido fundado en 1946 por miembros del Partido Fascista Republicano de Mussolini. Algunos temían que su elección fragmentara aún más la alianza. Pero en una crisis, los fascistas son bienvenidos como un activo.

Justo después de que Meloni ganó las elecciones en 2022, el Sr. Flurry escribió en [El fascismo vuelve a despertar en Italia](#):

Alemania inició la Primera y la Segunda Guerra Mundial y . Sin embargo, Italia también jugó un papel importante en la Segunda Guerra Mundial, durante la cual Adolfo Hitler estaba aliado con Benito Mussolini, el líder de Italia.

Mussolini llamó a su imperio italiano el Sacro Imperio Romano. Vio que su alianza con Hitler tenía una larga historia; se remontaba a un imperio que ha resurgido repetidamente en Europa.

Hemos pronosticado durante más de 75 años que este mismo imperio resurgirá una vez más. Cuando lo haga, lanzará una guerra aún más destructiva que la Segunda Guerra Mundial.

Este imperio dio un gran paso adelante en la reciente elección de Italia ¡Sin embargo, nadie está hablando de ello!(...) Meloni será la próxima primera ministra de Italia Y tiene una conexión directa con Benito Mussolini.

Muchos creen que Europa puede necesitar más autoritarismo para avanzar. Las mismas personas creen que Europa necesita aumentar drásticamente el gasto militar. En la entrevista, Guttenberg abogó por gastar el 3,5% del producto interno bruto en defensa.

Hace miles de años, la Biblia profetizó ambas tendencias.

El difunto Herbert W. Armstrong explicó en *The Proof of the Bible (La prueba de la Biblia; disponible solo en inglés)* cómo el cumplimiento de una profecía en Daniel 2 puede trazarse hasta nuestros días; el siguiente evento en esta profecía es el ascenso de 10 reyes.

Apocalipsis 17 habla de estos reyes, o líderes autoritarios, que unirán su fuerza militar: "Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia" (versículos 12-13).

Está profetizado que el Sacro Imperio Romano de Mussolini y Hitler resurgirá una vez más antes de que regrese Jesucristo (versículo 14). Como Daniel 2:44 señala: "Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre".

La historia revela que podemos esperar que estos líderes surjan en la Europa moderna. La actual UE, débilmente unida, se transformará en un fuerte imperio de 10 reyes. Estos reyes entregarán su fuerza a la bestia, lenguaje profético para un imperio y su gobernante.

La Trompeta ha señalado a Guttenberg como el hombre más probable para liderar tal alianza. Para saber por qué, lea el artículo del Sr. Flurry "[Tras la victoria de Trump, vigile a Alemania](#)".